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令和６年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

９ 桝 秀行議員 

１ 学校改築事業における見積を活用した積算価格の算定について 

（１）国交省はじめ多数のガイドラインがあるが、区では何を根拠に実施したか 

  

   

 

（２）見積の提出を依頼した企業は何を基準に選定し、何社から回答を得たのか、 

区外なのか区内なのか 

   

   

（３）回収した見積金額から実勢価格の妥当性をどのように判断したのか 

   

   

（４）今回の見積活用方式による積算価格が次回以降の予定価格に与える影響は 

   

   

（５）見積活用方式を採用せず、制度の再構築を計る選択肢もあるのでは 

   

 

２ 同時公告された三校のうち、先行して落札された一之江小学校の契約について 

（１）この契約価格こそ実勢価格としてとらえるべきではないのか 

  

   

（２）落札された価格と見積活用方式による積算価格に生じる差額について、契約 

の見直しや金銭的補填はあるのか 

   

   

 ３ 入札不調が続く理由は、価格以外にもある事を見逃してはならない 



 ②

 ４ 新庁舎建設計画について 

（１）竣工までの建設費総額はどこまで上昇するか、現在の見通しは 

  

  

（２）区民に向けた建設費高騰の情報発信と、アンケート等の実施による区民の 

意識調査はなされるか 

  


